

Mardi 29 juillet 1975

Cher Jules -

je pense que tu as dû recevoir  
notre lettre d'arrivée -

Ce matin j'ai échangé  
avec Nathalie Ray ton chèque de 500 Frs -  
L'autre chèque je ne l'ai  
pas utilisé car en cours de route j'ai  
pensé que nous n'aurions pas d'argent  
pour nous faire dépanner si nous tombions  
en panne sur l'autoroute - Nous avons  
conché dans l'auto et sommes arrivés  
à 8 h 30 du matin à Perpignan -

Nous avons dépensé 80 Francs  
d'autoroute et dans les 130 Frs  
d'essence - Nous n'avons rien acheté  
en cours de route sauf l'huile pour  
l'auto qui a coûté 21 ou 22 Frs et  
quelques - Seulement plus cher que l'huile

Tabo que j'achetais d'habitué -  
from l'Opel, je crois qu'elle contenait  
14 lit et quelques. Nous sommes  
arrivés à Perpignan avec 150 Francs  
tout juste et nous avons vécu avec  
peu jusqu'à ce-matin.

Ici il y a Nilda, Rosolfo et Guy,  
Georges et sa petite amie Dominique  
(pas la même Dominique d'il y a un an ou  
deux) et un joli ami de Georges, de  
Lyon, avec sa femme Danièle et ses deux  
enfants de 7 et 3 ans je crois. Très gentil  
et sympathiques. Mme Rey attend  
Rachid ces jours-ci. Il a un vernissage  
chez Païne-Josée le 5 Août. Le Peller  
ne sont pas encore là. Jean-Claude  
te remercie pour ta lettre.

Demain matin Francis fera la  
première ligne de racine aux  
enfants -

Lui ne faut pas faire les radios  
des enfants - Il faut que tu  
m'envoies une lettre à moi à remettre  
au Docteur Ricard pour que je puisse  
aller le voir pour les radios -

Claudette a accouché just avant  
notre arrivée, le Mardi 22 juillet  
d'une petite fille qui s'appelle Anne -  
Elle vient de rentrer tout à l'heure  
de la clinique - Tu pourrais  
peut-être leur envoyer un petit mot  
pour la naissance - <sup>Il patient Lundi</sup> prochain pour <sup>Tout-Rouen</sup>

Où en es-tu de ton sujet?  
Sais-tu quand tu pars?

N'oublie pas de fermer le gaz  
l'eau et l'électricité - et ferme  
les fenêtres de la cave -

N'oublie pas aussi d'enlever  
les clefs de la maison -

Comment va Tuc? J'espère qu'il

ne se sauve pas -

Préviens-nous quand tu pars -

Le papa de Georges Roquefort est mort en Dicembre je crois et la maman de Jacques Quenalt en Janvier - La maman de Nelly est en clinique, mal en tout - La maman de Paul Rey est très fidèle au poste mais plus accablée que l'an dernier - Elle se fatigue vite - marche plus doucement -

Christian, Françoise et Jean-Roc sont là depuis samedi - Je n'ai pas vu Christian car il est malade - Jean-Roc est très beau et marche -

L'immeuble du Bd. Wilson a été tout repeint, très chic avec le cabinet de Francis au 1<sup>er</sup>. Sauf le 5<sup>e</sup> qui l'a pas été torché -

Le temps est moyen. Beau le matin couvert l'après-midi. Voilà pour les nouvelles - Les chats n'ont pas voyagé dans leur valise et ils ont été beaucoup mieux et cela évite le gros plaisir qui